

Ministerio de Salud y ANFP se unen para incentivar vacunación

El Ministerio de Salud, en alianza con la Asociación Nacional de Fútbol Profesional, estuvo presente en el partido entre Universidad Católica y Colo-Colo desarrollado en el estadio Santa Laura en el marco del Campeonato de Primera División 2024.

La subsecretaría de Salud Pública, Andrea Albagli, asistió al encuentro y en el entretiempo del mismo desplegó un lienzo para incentivar a los grupos objetivos para que se vacunen contra el COVID-19 y la Influenza.

“Agradecemos la disposición de la ANFP y de Universidad Católica para ayudarnos a difundir la importancia de la vacunación entre los grupos objetivos, tanto

del COVID-19 como de la Influenza, es muy importante vacunarse prontamente pues se requieren dos semanas desde la administración de las vacunas para tener la máxima protección inmunológica”, dijo la subsecretaria de Salud Pública, Andrea Albagli.

Hoy el Ministerio de Salud está administrando las vacunas contra el COVID-19 y la Influenza a los grupos de riesgo que incluyen a personas mayores de 60 años, embarazadas, personas inmunocomprometidas o pacientes crónicos, entre otros grupos que tienen acceso gratuito a estas vacunas. El resto de los grupos se pueden conocer en la página web minsal.cl.

